



Édition janvier 2023



Madame, Monsieur,

Dans un contexte international toujours tendu, les répercussions économiques tant redoutées voient le jour, notamment en matière énergétique et en perte de pouvoir d'achat. L'inflation touche tous les secteurs : coûts de l'énergie, des denrées alimentaires, etc.

Le budget communal n'est pas épargné et il convient dès lors de redoubler de vigilance. Notre priorité, vous le savez, est l'attention apportée à la consommation énergétique et à la recherche d'économies. Pour ce faire, des dispositions ont été adoptées avec l'ensemble des élus, des agents, des associations, des enseignants, etc. de la commune.

Pourtant, nous devons rester optimistes et au terme de 3 années compliquées à bien des égards (collectivement et individuellement), l'année 2023 s'avère très prometteuse car de nombreux évènements sportifs et culturels vont s'enchaîner, nous l'espérons, pour le plus grand bonheur des chapelain(e)s. Ils constitueront autant d'occasions de se rassembler, de se retrouver, d'échanger, de se connaître, etc. et tout simplement de festoyer ! Nous vous y attendrons nombreux.

Je vous souhaite ainsi que toute l'équipe municipale une très bonne année 2023 ; qu'elle soit remplie de succès, de bonheur et de santé pour chacun(e) d'entre vous. Nous resterons, comme à notre habitude, à vos côtés et à votre disposition en cas de besoin.

A très bientôt !

Pierre Henri JALLAIS - Maire





La distribution des **paniers de Noël** à nos aînés s'est déroulée avec beaucoup de convivialité. Chaque élu a échangé quelques mots avec les sages de leur secteur, moments de proximité si précieux. Les messages de vœux adressés par les enfants de l'école communale ont été très appréciés et déboucheront en 2023 sur des rencontres intergénérationnelles grâce aux réponses. Nous remercions également Micheline, Monique et Rose pour les petits sachets de lavande offerts à chaque foyer.



La magie de Noël a été légèrement bouleversée avec une panne de chauffage dans la salle des fêtes au moment du spectacle. La réactivité des élus et enseignants n'a pas laissé cette petite contrariété gâcher ce moment de partage. Et c'est donc à l'école que la remise des présents s'est déroulée. Cette année, plus de père Noël en chocolat pour nos jeunes écoliers. Cependant, à défaut « de nourrir les caries », chaque élève s'est vu remettre un livre pour nourrir les rêves et ouvrir les esprits.





Cette 12^{ème} édition organisée par la municipalité a été un beau succès permettant de recueillir 956 € versés à l'AFM grâce à 2 manifestations : la séance théâtrale du vendredi soir à Saint Césaire et la randonnée du dimanche matin dans notre commune en présence de 97 marcheurs. Par cet élan de solidarité, nous pouvons être fiers de contribuer au développement de la recherche et espérer qu'un jour ces maladies neuromusculaires soient vaincues.



Un grand merci à ces personnes de l'ombre qui ont préparé cette randonnée avec compétence et bonne humeur.



Cinq sapins en bois ont été installés dans différents lieux sur notre commune. Saurez-vous nommer les « villages » de chaque photo ?



Les habitants ont pu participer à leur décoration pour le plus grand bonheur des petits et des grands.

Le bourg s'est paré de nouvelles décorations lumineuses en LED pour une consommation énergétique maîtrisée.



RECRUTEMENT !!!

Les jeux intervillages auront lieu le **samedi 1^{ER} juillet à COURCOURY** en présence de plusieurs communes voisines. Cet évènement se déroule dans la bonne humeur avec une émulation saine entre les équipes, il est le rendez-vous des familles et des sportifs. Une équipe commune avec VENERAND est en projet, **venez nombreux vous inscrire à la mairie avant le 28 février.**



L'équipe de bénévoles de la bibliothèque a renouvelé l'ensemble des livres des boîtes à lire. N'hésitez pas à vous servir.

VENDREDI 20 JANVIER
VENDREDI 3 FEVRIER



Conseiller Numérique France Service :
Jim JOBLET – 06.37.13.16.73
jim.joblet@conseiller-numerique.fr

Vous pouvez vous inscrire pour recevoir les SMS ALERTES de la commune en envoyant votre numéro de téléphone à **secretariat@lachapelle-des-pots** ou en appelant directement à la mairie au 05 46 91 50 76.



COLLECTE DE SÂPINS

Les sapins collectés seront recyclés

DATE LIMITE
DIMANCHE 22
JANVIER 2023

Sont acceptés

- Les sapins naturels avec ou sans socle en bois (croix, buchette...)

Sont interdits

- Les sacs à sapins et filets
- Les pots
- Les sapins en plastique
- Les sapins naturels avec neige artificielle
- Les guirlandes et autres décorations

Dépôt sur le parking du terrain de foot, route de Chaniers, La Chapelle des Pots.



Recevez des notifications et interagissez avec votre commune depuis votre smartphone grâce à notre application



Retrouvez-nous également sur notre page Facebook.

Vous retrouverez le « **Chapelain Express** » chaque premier jeudi du mois. Si vous souhaitez communiquer des informations sur la vie de notre commune, n'hésitez pas à nous contacter par mail à communication@lachapelle-des-pots.fr

Directeur de publication : Pierre Henri Jallais. Responsables de rédaction : Patricia Cousset, Pascale Le Monnier, Vincent Richardeau et Eric Lécuyer
Imprimé par nos soins-ne pas jeter sur la voie publique

LA CHAPELLE DES POTS

MAIRIE : 5, rue de la Mairie - 17100 La Chapelle-des-Pots

Téléphone : 05 46 91 50 76

E-mail : secretariat@lachapelle-des-pots.fr